

60 Jahre Schulze-Delitzsch-Männerchor

Neujahrskonzert im Rathausaal – Jubiläumskonzert im Bürgerhaus

DELITZSCH. Der Schulze-Delitzsch-Männerchor feiert seinen 60. Geburtstag und beginnt das Jubiläumsjahr mit einem heiter beschwingten Neujahrskonzert im Saal des Delitzscher Rathauses. Die festliche Veranstaltung erfreut das kulturinteressierte Publikum am kommenden Sonntag, dem 2. Februar, und beginnt um 16 Uhr.

Das große Festkonzert anlässlich des Jubiläums

wird dann am 11. Mai zu erleben sein und mit den sangesfreudigen Männern im Saal des Bürgerhauses über die Bühne gehen. Dieses musikalische Event möchte Martin Winkler zum Anlass nehmen, um noch einmal Werbung an musikbegeisterte Männer jeden Alters zu richten. „Wir freuen uns über weiteren Zuwachs und laden recht herzlich dazu ein, unverbindlich bei unseren Proben vorbeizuschauen“, so der Vorsitzende des Gesangsvereins.

Die Übungsabende, die von dem Komponisten, Pianisten und Dirigenten Andreas Moritz aus Markkleeberg geleitet werden, beginnen jeden Mittwoch um 19.45 Uhr im Hotel „Zum weißen Roß“, und in der Regel werden 90 Minuten nicht überschritten. Wie Martin Winkler weiter erklärt, wird die Frage nach einer Mitgliedschaft erst nach der Teilnahme



Zu den Proben treffen sich die Herren des Schulze-Delitzsch-Männerchors jeden Mittwoch im Hotel „Zum weißen Roß“.
Foto: KIKI

an sechs Proben gestellt und ein sogenanntes Casting, also das Vorsingen vor dem ganzen Chor, findet nicht statt.

Zur Vorbereitung des großen Jubiläumskonzertes wird es vom 21. bis 23. März für den Schulze-Delitzsch-Männerchor ein Chorlager in Dahlen geben.

„Wem es bis dahin gelingt, im Männergesangsverein einzusteigen, der kann ohne jegliche finanzielle Belastung am Chorlager teilnehmen und bereits

möglicherweise das Festkonzert zum 60-jährigen Jubiläum im Mai mitgestalten“, macht Martin Winkler Werbung in eigener Sache und spricht dabei Herren jeder Stimme vor dem ganzen Chor, findet nicht statt.

Pro Jahr geben die 40 Sänger etwa zehn Konzerte in verschiedenen

Orten in einem Umkreis von circa 30 Kilometern. Zu den Höhepunkten zählen dabei die Auftritte beim Delitzscher Peter- und-Paul-Fest und in der Adventszeit. Hinzu kommen hin und wieder Chor- und Sängertreffen und das erwähnte Chorlager. Das musikalische Repertoire umfasst Volkslieder, Operetten, christliches Liedgut, klassische Werke und einige Eigenkompositionen des Dirigenten Andreas Moritz.

Neben den genannten Konzerten beabsichtigt der Schulze-Delitzsch-Männerchor im Juni dieses Jahres eine dreitägige Reise in die polnische Partnerstadt Ostrow zum internationalen Chorfestival. Außerdem feiert der befreundete polnische Männerchor „Echo“ sein 90. Jubiläum, zu dem die Delitzscher gern ihre musikalische Aufwartung machen möchten.

Doch wer den Klangkörper

zunächst erst einmal live erleben möchte, ist herzlich zum Neujahrskonzert am kommenden Sonntag eingeladen. Durch das abwechslungsreiche Programm mit heiteren und beschwingten Liedern moderiert Gisela Nicklisch. Als singende und musizierende Gäste sind außerdem Carolin Creutz-Moritz (Sopran) und Hannelore Meißner (Klavier) zu erleben. Karten gibt es vorab im Musikshop Letzel und in der Touristinformation im Schloss Delitzsch sowie an der Tageskasse am Veranstaltungstag. Der Saal ist für Rollstuhlfahrer über den Fahrstuhl im Rathaushof zu erreichen. Der Eintritt kostet sieben Euro und Einlass ist ab 15.30 Uhr.

KIKI

Kontakt:

Tel. 034202/5 44 74,

0171 24 44 604;

E-Mail: martin.winkler@sd-mc.de

Internet: www.sd-mc.de